

Cubano Miranda se lleva la corona en certamen de ajedrez de Bahamas

Image not found or type unknown



Elier Miranda

La Habana, 13 jun (JIT).- El cubano Elier Miranda se sentó finalmente en el trono del Memorial de Ajedrez Orjan Lindroth de Nassau 2024, en Bahamas, luego de cerrar con acumulado de 6,5 puntos en sus nueve presentaciones.

El villaclareño, campeón de la Isla en 2023, se despidió del certamen caribeño dividiendo honores con el jamaicano Joshua Christie, y su coronación se concretó gracias al sistema de desempate.

Uno de los perjudicados resultó el canadiense Raja Panjwani, quien llegó a la última ronda compartiendo la cima y no pudo ir más allá de unas tablas con su compatriota Mike Ivanov en su duelo final.

La fórmula para deshacer igualdades también determinó que el estadounidense Enrico Sevillano completara el podio, después de llegar a las 6,5 rayas con la victoria sobre su coterráneo Tyrell Harriott.

Miranda inició la justa con un discreto desempeño, marcado por la paridad en cruces con rivales de menor jerarquía. En la segunda mitad del calendario logró enderezar el rumbo a partir de éxitos frente a jugadores de buen nivel, como el propio Sevillano y el también estadounidense Praveen Balakrishnan. En definitiva quedó con balance de cuatro éxitos y cinco tablas.

En la cuarta posición ancló el habanero Omar Almeida, tras completar seis unidades. En su adiós no pudo pasar de un empate con Alisa Melekhina, otra exponente de Estados Unidos.

A pesar de no encajar derrota –archivó tres victorias y seis igualdades–, el capitalino regresa a casa con una pérdida de casi cinco puntos en su Elo.

La justa bahamesa contó con la participación de 20 jugadores de cinco países y formó parte de la preparación de los cubanos de cara a la Olimpiada de Ajedrez de Budapest 2024, que se celebrará en septiembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/357296-cubano-miranda-se-lleva-la-corona-en-certamen-de-ajedrez-de-bahamas>



Radio Habana Cuba